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Résume :
Systéme d’argumentation par des émotions dans le
poéme [Elbokae | du poete Mahmoud Darwish.
J'ai ciblé a travers cette étude vigie les caractéristiques du
systeme dans lequel |’argumentation par des émotions est organisée
dans le poeme [Elbokae] du poete Mahmoud Darwish, ['un des
objectifs de cette étude est de connaitre un modele analytique de
[’argumentation par des émotions.
Aristote a défini le Pathos et il a présenté des tendances, J'ai
donc pris l'initiative de poser la problématique suivante: Comment les
émotions fonctionnent-elles dans un corpus créatif imaginatif?
J'ai choisi l'étude de "Christian Plantin": ( L’ argumentation dans
[’émotion), car il a fourni un modele methodique pour l'analyse du
Pathos. Et J'ai analysé le systeme d’argumentation par des émotions
dans le poeme [Elbokae] de Mahmoud Darwish, et La stratégie de
[’argumentation par des émotions a été clarifiée pour convaincre le
destinataire de la légitimité de [’affaire palestinienne et la maniere de
fonctionnement des émotions dans la poésie a été clarifiée aussi.
- Mots - clés: systeme, argumentation par des émotions, poéme,
Mahmoud Darwish.

Abstract:

Emotional argumentation system in poem [ Elbokae ] by poet
Mahmoud Darwish.

Through this study I have targeted the characteristics of the

system in which argumentation by emotions is organized In the poem
[Elbokae] of the poet Mahmoud Darwish, One of the objectives of this
study is to know an analytical model of emotional argumentation.
Aristote defined the Pathos and he presented tendencies, so | took the
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Initiative to pose the following problematic: How do emotions work
In an imaginative creative corpus?

| chose the study of "Christian Plantin”: (The argument in

emotion); because it provided a methodical model for the analysis of
Pathos. And | analyzed the emotional argumentation system in
Mahmoud Darwish's poem, and the strategy of emotions
argumentation has been clarified for to convince the recipient of

the legitimacy of the Palestinian affair and how emotions work in
poetry too.

- Keywords: system, argumentation by emotions, poem,

Mahmoud Darwish.
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